
5 月 2 日（火） ２０２３年度 PTA 総会 開催

○開会のことば

会員数 541 名、出席者 ６０名、委任確認 １３８通 合計１９８名

国立市立国立第二中学校 PTA 会則第 8 章第 25 条により、会員数の五分の一の出席が確認されましたの

で本会は成立とさせていただきます。

それでは２０２３年度国立市立国立第二中学校 PTA 定期総会を開催いたします。

○PTA 会長挨拶 PTA 会長 川端 さん

皆さんこんにちは。ご多忙の中 PTA 総会にご出席いただきましてありがとうございます。２０２２年度

の役員をやっていただいた方にはコロナ禍の中で急なお願いがいろいろあったと思います。行事が少しず

つできるようになってきた去年の一年だったと思いますが、その中でも皆さんに協力していただいて本当

にスムーズに運営できたこと感謝申し上げます。また今後役員を終えても PTA 活動にご協力のほどよろし

くお願いいたします。

○校長挨拶 校長 黒田 宏一 先生

ご多用のところ、部活動保護者会に引き続きご参加いただき、ありがとうございます。まずは、令和４年

度（２０２２年度）の役員、委員等の皆さまにおかれましては１年間大変ありがとうございました。コロナ

禍におけるＰＴＡ活動でもありご苦労もあったかと思いますが、変則的なところもありました教育活動に

もお力添えいただき感謝申し上げます。

さて、新型コロナ感染症法上の位置付けが、５月８日に第５類に移行されることに伴い、学校の教育活動

の制限も緩和され通常に近づくと思われます。改めて、皆様におかれましてはご理解・ご協力を賜りますよ

うお願い申し上げるとともに、ＰＴＡ活動もこの３年間で蓄積された経験も生かしながら、より充実した活

動となるよう祈念しております。

○新会員紹介（教職員）

○議長選出

立候補がなかったため推薦により決定いたしました。

議長 2 年 6 組 木口さん

副議長 教職員 六坂先生 ・・・ 出席者過半数の拍手ありと認め承認されました。

○議事

◆第一号議案

・ ２０２２年度 活動報告 PTA 副会長 二階堂 さん

※２０２２年度活動報告につきましては総会資料 P3～P6 をご参照ください。

・・・２０２２度活動報告に質問はありませんでした。

PTA 総会たより
２０２３年 5月 １１日 発行

国立第二中学校 PTA

PTA 会長 川端 厚子
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◆第二号議案

・２０２２年度 決算報告及び会計監査報告 会計 山田 さん

１．一般会計

収入の部 1,816,118 円

支出の部 712,011 円

次年度繰越金 1,104,107 円

２．特別会計

前年度繰越金 934,653 円

次年度繰越金 1,044,667 円

※ PTA 総会資料 P７「２０２２年度決算報告及び会計監査」をご参照ください。

・２０２２会計監査報告 会計監査 内藤 さん

国立第二中学校 PTA 会則 21 条により監査したところ、収支が妥当かつ正確に記録されていること

を認めます 。 ・・・２０２２年会計監査報告に質問はありませんでした。

◆第三号議案

・２０２３年度 執行部候補者・会計監査委員の紹介及び承認 選出委員 肥沼 さん

※２０２３年度 PTA 総会資料 P8「令和５年度 PTA 役員名簿」をご参照ください。

・・・拍手により承認されました。

・２０２３年度 教職員執行部候補の紹介及び承認 副校長 毛利 亜紀 先生

※２０２３年度 PTA 総会資料 P8「令和５年度 PTA 役員名簿」をご参照ください。

・・・拍手により承認されました。

・執行部及び役員の交代

・会長挨拶 PTA 会長 川端 さん

２０２３年度も引き続き会長を務めさせていただきます川端と申します。今年度の役員を引き受けて

いただいた方、本当にありがとうございます。今年度はコロナ前の行事に戻ると思います。コロナ前とい

うと 4 年前になりますので、その頃を知らない世代のお母様方が多いと思います。そのためお手伝いを

一般の方にも求めてまいりますし、協力がないと行事をやっていけないと思いますので、ご協力をよろし

くお願いします。本年度もよろしくお願いいたします。

◆第四号議案

・２０２３年度活動方針案

◇活動の目的

保護者と教職員が協力して、子供たちの健全な成長を図る。

◇活動のテーマ

大切な未来のために、今、できること

◇活動方針

①保護者と教職員、及び保護者同士の連携を密にし、開かれた PTA 活動の推進に努める。

②学校・家庭・地域の連携を強化し、学校内外の人的・物的教育環境の充実に努める。

③変化する環境に対応できるよう、活動内容やルールを見直しながら、より良い活動ができるよう努

める。 ・・・拍手により承認されました。
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◆第五議案

・２０２３年度 会計予算案 会計 山田さん

１．一般会計

収入の部 1,832,107 円

支出の部 1,832,107 円

２．特別会計

記念行事積立金 30,000 円

印刷機等積立金 80,000 円

※PTA 総会資料 P１０「２０２３年度予算（案）」をご参照ください

・・・2023 年度会計予算案に質問はありませんでした。

・・・拍手により承認されました。

◆第六号議案 PTA 会則の改定

・学校名称の変更

・PTA 会則第九章第三十二条の変更

・PTA 会則第九章第三十三条の変更

※２０２３年度 PTA 総会資料 P１１「会則改定」をご参照ください。

・・・2023 年度会計予算案に質問はありませんでした。

・・・ 拍手により承認されました。

◆第七号議案 PTA 会費集金方法の変更及び金額の変更

・集金方法の変更

・会費の金額変更

※２０２３年度 PTA 総会資料 P１１「会則改定」をご参照ください。

・・・2023 年度会計予算案に質問はありませんでした。

・・・ 拍手により承認されました。

○閉会のことば 副校長 毛利 亜紀 先生

本日はご多用の中 PTA 総会にお集まりいただき、まことにありがとうございました。校長から話があっ

たようにコロナウイルス感染症が２類から５類に変更されていくということで、これからまた学校も変化

を遂げていくのかなという期待とワクワク感でいっぱいです。活動のテーマでもあった「大切な未来のため

に、今、できること」ということで、私たち教職員の力が及ばないところを保護者の皆さんに補っていただ

き、全員で生徒たちを育てていきたいと願っています。生徒たちが家で見せる顔が学校で見せる姿と違うこ

とがあるかもしれません。でもどれも同じ我が子、我が生徒ということで、保護者と教職員が一丸となって

大切な我が子を育てていけたらと願っておりますので今後ともご協力よろしくお願いいたします。

以上を持ちまして、２０２３年度国立市立国立第二中学校 PTA 定期総会を閉会させていただきます。

ありがとうございました。
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